



**UNIVERSIDAD  
DE GRANADA**

Vicerrectorado de Internacionalización  
Oficina de Relaciones Internacionales

**ETSIIT**  
Escuela Técnica Superior  
de Ingenierías Informática  
y de Telecomunicación



## **EXPERIENCIA ERASMUS EN Universidad Tecnológica de Sídney CURSO ACADÉMICO 2023/2024**

- Fecha: 07/09/2024
- Doble Grado Ing. Informática y ADE, 3º
- Destino: AUSTESIDNEY05, UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE SIDNEY, Sídney
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

Mi experiencia en Sídney, en la Universidad de Tecnología de Sídney (UTS), ha sido increíblemente enriquecedora. Al principio, el cambio fue notable, las clases y el sistema educativo eran diferentes a lo que estaba acostumbrado. Sin embargo, es fácil adaptarte y comencé a apreciar las diferencias. A lo largo de mi estancia, no solo aprendí mucho en términos académicos, sino que también tuve la oportunidad de hacer muchos amigos de diversas partes del mundo. Esta experiencia me ha permitido crecer tanto profesional como personalmente.

En cuanto a la UTS, elegir las asignaturas de ingeniería informática ha sido clave, ya que las clases son muy interactivas y, muchas veces, nos ofrecían charlas y ejercicios de empresas o startups que estaban comenzando. Esto me dio una visión práctica y actual del mundo laboral.

Recomiendo encarecidamente a cualquiera que considere un intercambio, ya que es una oportunidad inigualable para aprender tanto aspectos relacionados con la carrera, como otros aspectos relacionados con nuevas culturas y estilos de vida, además de expandir horizontes y vivir momentos inolvidables.